

Kantor Van Geeststraat 3, (Sourabaya)
Postbox 147 (Sourabaya).

PLAETEN : { Plimpaan Oemsoen Z 4
Redaksi Z 4970
Administrat Advertent Z 3480

Diromah (Red. Oemsoen) Z 1085
(Red. Kota) Z 2094

BERLANGGANAN Sourabaya sabon / 1,50
Luar S'boja 1,60

Thap kugangan berlahor sedidjatoe akwurtial
(3 boelan). Pambajana lebih dudu.

STYERAN Sourabaya 5 sja
Luar Sourabaya 6 sja

SOEARA ASIA

Pemimpin Oemsoen :
R. TOEKOL SOEBOHADNOTO
Tlp. rumah Z 4870

Pemimpin Redakti :
ABDOEL WAHAB
Tlp. rumah Z 4301

**KANTOR PENJARAN DAN
PENILAIK PEMERINTAH**
Van Geeststraat 3, Sourabaya.

TILPOEN : { Di Kantor Z 1080
Diromah Z 1085

ADVERTENSI :
Sebaris 50 sja.
Sekali pasang paling sedikit 10 baris.
Kabar keluarga, amal dan tontonia
1 kolom 10 baris f 3,00.
BAROES DEBAJAR LEBIH DOELOE.

LAHOEN KE - 1, No. 140

SENEN, 16 NOVEMBER 2602.

TERBIT 1/2 LEMBAR.

ANGKATAN OEDARA DAN LAOET NIPPON Menderjang lagi angkatan laoet perang moesoeh di Guadalcanal.

Angkatan laoet moesoeh menderita keroesakan besar.

Tokyo, 14 November (Domei). Markas Besar memocokkan pada djam 17.30, bahwa kapal-kapal mesin-mesin terbang Nippon yang keot pada malam 12 November melancarkan serangan pada pttan laoet dan transport moesoeh di Guadalcanal peltangan kepulauan Salomon dan menanggulangi kapal pendjelajah, 1 kapal pengroesak, dan meletakkan horeosakan berat pada 2 kapal pendjelajah, 3 kapal pengroesak, menembak djatoeh 19 merobang dan menjebakkan terbakaraja 3 kapal port moesoeh.

Strategikan, bahwa pertemporean jang hebat itoe diteroeskan.

Salam pengemoeman itoe dikatakan, bahwa kapal-angkatan laoet Nippon selama siang hari malam 12 November itoe menjerang kapal-kapal oeh diposisi Guadalcanal, dari kepulauan Sa, dan malamnya tanggal itoe djoega angkatan g Nippon jang keot menjerboe sampai dalam garis moesoeh, dengan menghantjoerkan lebih separoehaja seloeroeh kapal-kapal transport eh itoe.

Memocokkan, bahwa hasil perang sampai hari g soedah mendapat kepastian jalah :

Hasil jang didapat oleh mesin-mesin terbang pada hari itoe :

Ditenggelamkan dengan segera :
1 kapal pendjelajah dari type jang paling baroe.

Ditenggelamkan :
1 kapal pendjelajah dari klas B.

Terbakar :
1 kapal transport.

Ditembak djatoeh :
1 mesin terbang.

Hasil jang didapat dalam serangan jang dilakoe- oeh malam hari jalah :

Ditenggelamkan dengan segera :
1 kapal pendjelajah dari type jang paling baroe.

Ditenggelamkan :
1 kapal pendjelajah type besar, dan 1 kapal pengroesak.

Dapat diroesakkan berat :
1 kapal pendjelajah dan 1 kapal pengroesak.

Salam pengemoeman itoe lebih djoeh dijata- bahwa keroesakan Nippon jalah :

1 kapal sing roesak.
1 kapal pengroesak tenggelam.
1 mesin terbang beleoem hembal.

- 3 kapal keperluan istimewa.
- 80 kapal selam.
- 8 kapal meriam.
- 5 kapal penaroh randjau laoet.
- 7 kapal penjapoe randjau laoet.
- 9 kapal torpedo.
- 16 kapal-kapal ketjil lainnya.
- 3 kapal pembantoe.
- 2 kapal jang tidak ketahocan ma- tiamnja.

Telah diroesakkan :
9 kapal slag.
4 kapal indok mesin terbang.
20 kapal pendjelajah.
18 kapal pengroesak.
2 kapal keperluan istimewa.



Dalam pertemporean kedoea di Salomon dari 25 Agostoes sampai 26 Oktober tentara moesoeh kehilangan 61 kapal perang, diantaranya 7 buah kapal indok dan 719 pesawat oedara. Gambar diatas menondjoejkan seboeah kapal-indok sedang terbakar. Detik-detik hitam diatas itoe adalah peloroeh moesoeh jang meledak. Boeh poeth jang berlingkar-lingkar dikawan itoe adalah bocoe oleh seboeah kapal moesoeh, jang berpoet - poest sabeloeh ia tenggelam bocoe selama - lamanya.

- 30 kapal selam.
- 6 kapal meriam.
- 2 kapal penaroh randjau laoet.
- 1 kapal penjapoe randjau laoet.
- 2 kapal torpedo.
- 24 kapal ketjil lainnya.
- 2 kapal pembantoe.

Telah dapat ditang- kapi :
1 kapal keperluan istimewa.
2 kapal penjapoe randjau laoet.
2 kapal torpedo.
2 kapal ketjil lainnya.

Kapal-kapal transport moesoeh jang ditenggelamkan atau diroesak- kan sama sekali ada 394 kapal, se- dangeja jang dapat ditangkapi 503 kapal.

Amerika memocotpi behalohannya.

Lissabon, 15 Nov. (Domei). Djoroeh - djoroeh commentar petral, melajako sedikit terprasadj dengan kabar-kabar dari Washington jang me- natakan bahwa departemen angkatan laoet Amerika Sarekat mengemoem- kan adanya pertemporean - pertemporean laoet jang dimosel pada malam hari tanggal 12 November, akan tetapi tidak memberikan kabar jang ber- dengen pertemporean itoe masih ber- djalan troes.

didarat, laoet dan oedara sekitar- Guadalcanal, akan tetapi poen ber- arti djoega hantjoeraja maksoed Amerika Sarekat hendak melakoe- kan serangan pembalasan terhadap Nippon.

Pertemporean - pertemporean di- daerah Salomon itoe maksoedja ja- lah hendak menetapkan kekokroatan didarat, laoet dan oedara, dalam pertemporean darat Guadalcanal.

Poelau itoe dipaki sebagai poest gerakan Amerika Sarekat dalam mengi- rinkan tentara pendaratan ke Salomon moelai permooelan boelan Agostoer.

Maksoedja dengan pendek jalah megadakan .medan perang kedoea di Pasifik.

Akan tetapi orang-orang laoet Amerika Sarekat itoe terprasadj karena dihindjoerkan armada laoetnja dalam pertemporean laoet di Pasifik Selatan pada tanggal 25 Oktober itoe.

Karena terpaksa meloet tentaraja, sekhoepo mereka mendapatoe pte- hoeh-pokoelan jang keroes, sekhoepo mengemoemkan lagi kapal - kapalnja jang kringgalan dan pada tanggal 10 November dihirinkan keperluan itoe.

Dalam serangan - serangannya dari oedara jang dilakoean pada siang hari pada Guadalcanal itoe mesin - mesin terbang Nippon menembaki armada laoet moesoeh jang diposirakan disekitar tempat itoe.

Sedang kita melakoean pertem- poeran oedara jang hebat sekali, squa- dron kita lainnya dengan serangan jang tepat dapat menengolomkan kapal pendjelajah dari matjan "Atlanta" jang baroe sadoe selasi itoe, dan 1 kapal pendjelajah ringan dari klas B.

Dengan seranoen - serangan jang hebat itoe 3 kapal transport menglor- arkan njala - njala sedang 19 mesin terbang moesoeh ditembak djatoeh wakteo mereka menjoba melakoean serangan.

Setelah malam tiba, maka kapal-kapal perang Nippon tiba boet memberikan poekoelannya jang menghantjoerkan.

Dari tempat jang dekat sadoe, me- riam-meriam besar memberikan poe- koelannya - 4 kapal pendjelajah, 1 kapal pengroesak tenggelam, dan 2 kapal pendjelajah dan 3 kapal pengroesak mendapat keroesakan berat.

Kemungkinan jang giling - giling itoe tambah njala lagi karena didapatoe- nya dalam gilaq goetia.

Sekhalpoen angkatan laoet Dai Nip- pon itoe pndai besar melakoean per- temporean dalam gelap, arti jang penting dalam tindakanja sekurang ini terdapat dalam peristiwa, bahwa se- mual Nippon itoe menjerboe sampai dalam lingkungan moesoeh, jang dapat dikawal oleh mesin-mesin terbangnja jang mempositi pangkalan didarat, hingga dengan begitoe meloet lagi per- pertahana mereka.

Dengan itoe itoe lebih dari separoh djatoeh armada moesoeh dihindjoer- kan atau ditenggelamkan.

Ketjilnja dari itoe, pada tentara pendaratan Amerika Sarekat di Guadalcanal itoe sekhoepo djatoeh ditangan angkatan perang Nippon, sekhoepo itoe angkatan laoet Amerika Sarekat itoe sekhoepo ditenggelamkan atau diroesakkan oleh Markas Besar itoe, boeah madoe mengadapi itoe.

Serangan As terhadap penjerboe Inggeris - Amerika Di Afrika oetara amat dahsjat.

PERKAPALAN SEKOETOE DI PANTAI MOROKKO DIBINASKAN.

Lissabon, 13 November (Domei). Kabar-kabar dari medan perang Afrika Oetara memocotjoejkan, bahwa serangan-serangan pembalasan jang dilakoe- kan oleh formasi-formasi mesin terbang dan kapal- kapal selam As terhadap penjerboe Inggeris dan Amerika itoe dilakoean dengan amat dahsjatnja.

Dipalaboean Boegje mesin-mesin terbang As dapat menenggelamkan lagi kapal transport moesoeh jang besarnya 5.000 ton dan seotoe kapal dagang ketjil, begitoepon diroesakkannya 14 kapal lainnya jang begitoe berat, hingga kapal-kapal itoe horeos dipandang soedah tidak berpoen lagi.

Dipantai Morokko, seotoe kapal pengroesak dari klas "Kay" dan tiga kapal transport sama sekali se- djioemah 20.500 ton ditenggelamkan oleh kapal selam Djerman.

HASIL KAPAL SELAM DJERMAN.

Lissabon, 14 November (Domei). Hasil jang njata-njata, jang di- dapat oleh kapal - kapal selam Djerman jang menjerang armada transport Inggeris dan Amerika Sarekat di Aretic, At- lantia oetara, dipantai Ca- nada, dilaoetan Caribia dekat Tandjoeng Verde, di- telok Musinea, dan di- telok sebelah timur Cape- to w n seotoe seasonal dengan sijataja kerdasa perang Eroepah, dimana kapal-kapal selam Djerman telah dapat menenggelamkan 20 kapal moesoeh jang sama se- kali sedjioemah 119.000 ton, dan 1 kapal pengroesak.

Doen kapal lainnya kena torpe- do.

Di Laotan Tengah sebelah Barat doea kapal transport, 1 kapal tanker sama sekali seotoe 20.000 ton dan 1 kapal pengroesak dari armada transport Inggeris - Amerika telah dikirinkan horeos laoet, sedangeja 11 kapal transport sedjioemah 99.100 ton diteng- gelamkan oleh kapal - kapal selam dipantai Algeria dan Morokko.

Sedjak Djerman mengeloerkan peng- emocoranja pada tanggal 9 November, maka kapal - kapal selam Djerman di Laotan Tengah dan Atlantik telah dapat menenggelamkan 31 kapal dengan moesoeh sedjioemah 218.100 ton, dan moesoeh 6 kapal lainnya karena ditropedaja.

Selain dari itoe 2 kapal pendjelajah Inggeris, 4 kapal pengroesak diteng- gelamkan, sedemikian 1 kapal indok mesin terbang, 1 kapal pengroesak dan 1 kapal corvette mendapat keroesakan.

Dengan berbedja berama - sama, kapal-kapal selam dan angkatan oedara As memocotkan menghantjoerkan kapal- kapal moesoeh dikawan Algeria, dimana kapal-kapal dagang beroreos jang mendapat serangan dari mesin terbang bomber Djerman.

Kapal-kapal selam Italia djoepo tidak dapat dim- dan. Dalam serangannya jang kuno, kapal- kapal selam Italia ditenggelamkan Captain O'Connell jang meledak terbakar, dan kapal selam lainnya jang meledak.

Rombong pasoeka-pasoeka Ing- ggris kunoerja meledak terbakar sama- sama dikawan di Teluk Mediterania, dimana kapal-kapal selam telah ditenggelamkan dengan dimosel oleh mesin- mesin terbang.

Salaman jang - jang inggris menenggelamkan kapal selam jang meledak terbakar, dan kapal selam lainnya jang meledak.

KEKOETIRAN TOERKI

Akan desakan dari Scheetoe.

Berlita, 13 November (Domei). Sekoedaja oleh Amerika dan Inggeris dilakoean perloean daerah-daerah Perantja di Afrika Oetara, maka me- moeret ketetapan dari seotoe seotoe Toerki jang dapat di- pertjaja kalangan opini tambah mengawitikan adanya desakan dari Inggeris dan Amerika terhad- ap Toerki. Dilakoean bahwa president djoendral Ismet Inom amat lewate tentang adanya desakan-desakan Inggeris Amerika di Toerki.

Perdana menteri Sukru Sara- cing dalam peridangan rahanja jang diadukan oleh Parliemant pada tanggal 10 November ini mejadikan k-kawatiran djoepo.

Sementara itoe beberapa ha- lusan beranggapan, bahwa Djerman akan melobatkan di- dandanja seotoe Inggeris dan Amerika Sarekat melakoean serangan terhadap Toerki.

Kalangan-kalangan diplomatik di Anglora memocotjoejkan ke- gatan jang loer biasa. Dalam oesaha mengadapi persiapan oesah meledak seotoe per- tjoan keroesakan, maka Toerki menegatkan pertahananja ditapai watas sebelah Timur dengan megadakan tentara ba- row, jang menjebakkan "kepli- sahan rajat diroeroeh sepe- re". Setelah Djerman mengeloer- kan desakanja di Kankon- stitja Toerki boet sementara wakteo tidak menarik perhatian lagi, akan tetapi sekarang me- arik lagi dengan adanya penjer- boean Amerika Sarekat dan Inggeris di Afrika Oetara daerah Perantja itoe.

lamkan 55 kapal dagang sekoetoe dengan keroesan 6.054 orang dilaoet- kan Afrika Oetara dan Selatan, dilaoet- kan Cariba, ditroek Mexico.

Djerman melakoean persiapan hendak menenggelamkan pasoeka-pasoekan Inggeris dan Amerika.

Sampai saat ini beleoem ada kabar tentara ada tidanja pertemporean di- daerah itoe.

Pertemporean dekat Bizerta.

Tokyo, 16 November (Domei). Sedangeja Postjoek Plimpaan Djerman beroreos mengemoemkan, bahwa an- gkatan oedara dan angkatan laoetnja teroreo - moesoeh menghantjoerkan kapal - kapal Inggeris dan Amerika Sarekat dikawan Tengah dipantai- pantai Afrika oetara, dengan meneng- gelamkan atau menroesakkan paling sedikit 9 kapal perang moesoeh, ha- luan kapal transport, maka ada dihin- doerkan seotoe kapal - kapal dagang seotoe doea di Djerman soedah moelal ber- tempoer ditakat Perantja B. zerta. Kadanja ini amat menarik perhatian itoe jang seotoe seotoe kapal- kapal moesoeh dan kapal transport sama sekali se- djioemah 20.500 ton ditenggelamkan oleh kapal selam Djerman.

Sementara itoe postjoek plimpaan Italia dengan opini mengemoemkan bahwa kapal-kapal selam Djerman telah melobatkan serangan di- dalam Teluk Mediterania, dimana kapal-kapal selam Djerman telah dapat menenggelamkan 20 kapal moesoeh jang sama se- kali sedjioemah 119.000 ton, dan 1 kapal pengroesak.

Sedjak Djerman mengeloerkan peng- emocoranja pada tanggal 9 November, maka kapal - kapal selam Djerman di Laotan Tengah dan Atlantik telah dapat menenggelamkan 31 kapal dengan moesoeh sedjioemah 218.100 ton, dan moesoeh 6 kapal lainnya karena ditropedaja.

Selain dari itoe 2 kapal pendjelajah Inggeris, 4 kapal pengroesak diteng- gelamkan, sedemikian 1 kapal indok mesin terbang, 1 kapal pengroesak dan 1 kapal corvette mendapat keroesakan.

Dengan berbedja berama - sama, kapal-kapal selam dan angkatan oedara As memocotkan menghantjoerkan kapal- kapal moesoeh dikawan Algeria, dimana kapal-kapal dagang beroreos jang mendapat serangan dari mesin terbang bomber Djerman.

Kapal-kapal selam Italia djoepo tidak dapat dim- dan. Dalam serangannya jang kuno, kapal- kapal selam Italia ditenggelamkan Captain O'Connell jang meledak terbakar, dan kapal selam lainnya jang meledak.

Rombong pasoeka-pasoeka Ing- ggris kunoerja meledak terbakar sama- sama dikawan di Teluk Mediterania, dimana kapal-kapal selam telah ditenggelamkan dengan dimosel oleh mesin- mesin terbang.

Salaman jang - jang inggris menenggelamkan kapal selam jang meledak terbakar, dan kapal selam lainnya jang meledak.

ANGKATAN OEDARA DAN LAOET NIPPON Menderjang lagi angkatan laoet perang moesoeh di Guadalcanal.

Tokyo, 15 Nov. (Domei). Markas Besar memocokkan pada djam 17.30, bahwa kapal-kapal mesin-mesin terbang Nippon yang keot pada malam 12 November melancarkan serangan pada pttan laoet dan transport moesoeh di Guadalcanal peltangan kepulauan Salomon dan menanggulangi kapal pendjelajah, 1 kapal pengroesak, dan meletakkan horeosakan berat pada 2 kapal pendjelajah, 3 kapal pengroesak, menembak djatoeh 19 merobang dan menjebakkan terbakaraja 3 kapal port moesoeh.

Strategikan, bahwa pertemporean jang hebat itoe diteroeskan.

Salam pengemoeman itoe dikatakan, bahwa kapal-angkatan laoet Nippon selama siang hari malam 12 November itoe menjerang kapal-kapal oeh diposisi Guadalcanal, dari kepulauan Sa, dan malamnya tanggal itoe djoega angkatan g Nippon jang keot menjerboe sampai dalam garis moesoeh, dengan menghantjoerkan lebih separoehaja seloeroeh kapal-kapal transport eh itoe.

Memocokkan, bahwa hasil perang sampai hari g soedah mendapat kepastian jalah :

Hasil jang didapat oleh mesin-mesin terbang pada hari itoe :

(Sampungan dari tulisan semula)

Keluar kapal yang... (Sampungan dari tulisan semula)

Lagi kapal Amerika

Lisabon, 13 November (Domei).

Dari Washington dikabarkan, bahwa Departemen Angkatan Laut Amerika Serikat...

Lagi kapal Amerika

Lisabon, 14 Nov. (Domei).

Dikabarkan dari Washington, bahwa Departemen Angkatan Laut Amerika Serikat...

Perbojangan Brazil - Vicky diproteskan

Lisabon, 14 Nov. (Domei).

BBC memabarkan dari London, bahwa Partai memproteskan perbojangan...

Perbojangan per-bojangan

Lisabon, 15 Nov. (Domei).

Dikabarkan dari Washington, bahwa Brazil, Panama, El Salvador, Honduras...

Brazil dan Guinea

Buenos Aires, 14 Nov. (Domei).

Dari Rio de Janeiro, Uruguay, Aruba, menteri...

Nippon

KALANGAN PENJELIDIKAN

Blasteran boeroeng.

Tokyo, 14 November (Domei).

Markies Vosimaro Yamasina, saudara muda dari Pangeran Takahito Yamasina...

Menerusi hasil penyelidikan Markies Yamasina...

Markies Yamasina memboctikan dalam dalilnya...

Dahli Markies Yamasina ioe diadjoek pada Universitas Keradjaan di Hokaido...

Markies Yamasina teres berkerja secehaja mendapat gelaran dalam academie...

Stelah kembali dari jabatannya dalam tahun 1959...

Birma

PERTEMPOKAN OEDARA

Di Aiyeh.

Sesuai pagelaran di Birma, 15 November (Domei).

Tertita tentang pertempokan oedara...

Letnan Subur Nohman, seorang dokter...

Saja terungkap bahwa seorang mura-mura...

Kemudian, sedang ini ada dalam persembahan...

Dengan mengunakan mata telanjang...

Bagi itu, ada beberapa dokter...

INDONESIA

Djakarta

SEKOLAH MENANGKAP IKAN

Tahun depan akan dibuka.

"Kay Kan", Kantor Pusat Perikanan di Ponor...

Sesuai pagelaran di Birma, 15 November (Domei).

Tertita tentang pertempokan oedara...

Letnan Subur Nohman, seorang dokter...

Saja terungkap bahwa seorang mura-mura...

Kemudian, sedang ini ada dalam persembahan...

Dengan mengunakan mata telanjang...

Bagi itu, ada beberapa dokter...

Untuk itu, ada beberapa dokter...

Untuk itu, ada beberapa dokter...

Untuk itu, ada beberapa dokter...

Untuk itu, ada beberapa dokter...

DI BERSIH KWTIRANG

Pada pembersihan rumah-rumah...

Pertemuan para Insan Mestika pada hari Djember 11...

Kini Haidi H. Mamon :

berkerja djember ada nama Ir. Soekarno...

Karena kejadian dan ketuhanan...

Djember tidak pernah mendjember...

Seterusnya Kijal H. Mamon...

Kemudian dikabarkan bahwa mesin...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

DI BERSIH KWTIRANG

Pada pembersihan rumah-rumah...

Pertemuan para Insan Mestika pada hari Djember 11...

Kini Haidi H. Mamon :

berkerja djember ada nama Ir. Soekarno...

Karena kejadian dan ketuhanan...

Djember tidak pernah mendjember...

Seterusnya Kijal H. Mamon...

Kemudian dikabarkan bahwa mesin...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

DI BERSIH KWTIRANG

Pada pembersihan rumah-rumah...

Pertemuan para Insan Mestika pada hari Djember 11...

Kini Haidi H. Mamon :

berkerja djember ada nama Ir. Soekarno...

Karena kejadian dan ketuhanan...

Djember tidak pernah mendjember...

Seterusnya Kijal H. Mamon...

Kemudian dikabarkan bahwa mesin...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

DI BERSIH KWTIRANG

Pada pembersihan rumah-rumah...

Pertemuan para Insan Mestika pada hari Djember 11...

Kini Haidi H. Mamon :

berkerja djember ada nama Ir. Soekarno...

Karena kejadian dan ketuhanan...

Djember tidak pernah mendjember...

Seterusnya Kijal H. Mamon...

Kemudian dikabarkan bahwa mesin...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...

Seragam minor Mamo Irawati...

Dikatakan bahwa ia menjerang 2...